
ENTRELINHAS  
DOS

 PODERES

NINHO PEQUENO
Duarte Nogueira deixa o PSDB após 26 anos, com 7 

de 8 mandatos dele no partido. O destino deverá ser o 
PSD de Kassab. Cogita-se que o ex-prefeito poderá assu-
mir uma pasta no Governo do Estado ligada a agricultu-
ra. Nesta coluna você soube primeiro sobre a possibili-
dade do ex-prefeito migrar ao PSD, quando isso parecia 
algo surreal. 

NA BRONCA 
Ricardo Silva não irá no ato de filiação de Duarte 

Nogueira e faz questão de dizer que tem o comando da 
regional do partido. Contudo, a vinda de Nogueira para 
o PSD deixa claro que os projetos do PSD são diferentes 
dos projetos do prefeito. Fica mais próximo do Progres-
sistas a candidatura de Ricardo à reeleição.

PROJETO PSD-RP
Duarte Nogueira chega para ocupar a lacuna deixa-

da pelo próprio Ricardo Silva na disputa da cadeira no 
Congresso Nacional. Outro projeto estudado para ocu-
par a lacuna de Rafael Silva, hoje deputado estadual, é 
conduzido pelo pesquisador social e político José Poli-
ce Neto com um político da cidade. Police tem conversas 
frequentes com políticos e analistas da cidade. 

PP TIME PESADO 
O que era tratado com cuidado pelo clã dos Silva, jus-

tamente em relação ao PSD, pode vir a ficar mais cla-
ro daqui em diante. Rafael Silva Jr é candidato a depu-
tado estadual e o comando do partido pode ir para as 
mãos do próprio Rafael. Delegado Martinez (MDB) já é 
tido como vereador progressista em 2028 via Guilherme 
Derrite, além do Capitão Brás. Fora a provável candida-
tura à reeleição de Ricardo Silva no PP. 

BRAVO
Na última reunião com seu secretariado de Governo, 

o prefeito Ricardo Silva demonstrou muita irritação com 
os gestores das pastas, especialmente sobre a relação deles 
com a imprensa. Segundo um secretário, o episódio da via-
gem de Geraldine – dispensado da Secretaria de Planeja-
mento - a Cannes (França) é tratado como fogo amigo. 

MALVADEZA 
A CEE da PPP da Iluminação convidou o todo-pode-

roso Antônio Dass Abboud, secretário forte do Gover-
no Nogueira para explicar repasses para a Conecta como 
forma de adiantamento quando deveriam ser pagos por 
serviço medido. Daas enviou e-mail cancelando a parti-
cipação e a CEE pode se transformar em CPI

RP MOBI CONFUSA
Leitores do JR reclamam sobre a confusão que a RP 

MOBI fez com Ribeirão em relação a excessos de semáfo-
ros e de avisos de alerta por cavaletes. Exemplo Av. Carlos 
Consoni X Presidente Vargas X Av. Dr. José Cesário M. 
da Silva, colocação dos semáforos gera confusão segundo 
usuários da via; outra situação na Av. Heráclito Fontou-
ra Sobral Pinto, altura do 550, cavaletes e cones são fre-
quentemente atropelados e relato de quedas é frequente.

LICITAÇÃO SUSPENSA 
Em menos de um mês, é a segunda licitação suspensa 

na Câmara Municipal. A concorrência paralisada desta fez 
foi a de contratação de empresa para reforma e adequação 
dos plenários I e II... Até o momento o administrativo da 
Câmara não encontrou um local adequado para realizar as 
sessões enquanto as obras estiverem em andamento. 

MUDANÇA NO SECRETARIADO
Novas substituições nos quadros da prefeitura são 

aguardadas até o final do mês. Notícias de dentro do 
próprio governo apontam para pelo menos duas mudan-
ças. As especulações começaram já entre os secretários. 
Preocupação e ansiedade resumem o clima entre os che-
fes das pastas. 

MAGÊ/CULTURA 
Tida como substituível desde fevereiro, dentro do 

próprio partido (MDB) a chefe da pasta, Maria Eugênia, 
reagiu ao apontamento da última coluna de que teria 
tido a cabeça solicitada por correligionários postando 
fotos com vice-prefeito Maraca e Cláudio Romualdo. 
Com eles, tudo bem! Já quanto aos vereadores do MDB, 
sem comentários...

Paulo Sartre, por *Ângelo Lopes MTb 0097820/SP
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A Prefeitura de Ribeirão 
Preto não conseguiu con-
cluir, antes da chegada da 
estação mais fria do ano, a 
licitação para a compra de 
uniformes de inverno para 
os 55 mil alunos da rede 
municipal. O inverno come-
çou, oficialmente, no último 
dia 20 e a semana foi de frio 
recorde em Ribeirão Preto, 
com temperatura mínima 
na casa dos 4º C. 

No início deste mês, o 
Jornal Ribeirão revelou que 
o pregão eletrônico foi aber-
to pela secretaria de Admi-
nistração no dia 6 de junho, 
apesar de o termo de refe-
rência – documento que 
estipula as características de 
um produto ou serviço a ser 
licitado – ter sido finalizado 
pela Secretaria de Educação 
janeiro deste ano.

Sem roupas adequadas 
para enfrentar o frio, mui-
tos responsáveis têm opta-
do por não enviar as crian-
ças para a escola. “Temos 
muitos que não vão para a 
escola por causa da falta de 
agasalhos. Eu fiz campanha 
para 3 alunos, arrecadei até 
cobertores. A Secretaria de 
Educação, através da equipe 
de educação fundamental 
manda colocar faltas paras 
essas crianças que as mães 
avisam que não tem agasa-
lhos. Geralmente são famí-
lias que dependem do Bol-

COTiDiANO
EDUCAÇÃO

Frio chega antes dos 
uniformes para alunos 
carentes do município
Prefeitura de Ribeirão Preto não conseguiu concluir a licitação para a 
compra de agasalhos antes do início do inverno e da primeira frente fria

Com uma temperatura 
mínima de 3,5º C, Ribeirão 
Preto teve nesta quarta-feira 
(25) o dia mais frio do ano, 
segundo o CIIAgro (Cen-
tro integrado de informa-
ções agrometeorológicas). A 
temperatura mais alta regis-
trada durante o dia foi de 
18,3ºC.

As baixas temperaturas 
formar uma fina camada 
de gelo na vegetação. Pelas 
ruas, quem se arriscou a sair 
de casa usou roupas mais 
pesadas e apelou para bebi-
das quentes para fugir do 
frio.

POPULAÇÃO DE RUA
No dia anterior, a Secre-

taria de Assistência Social 
atendeu 290 pessoas em 
situação de rua, o Cen-
tro Pop acolheu 242, ofe-
recendo serviços essenciais 
como banho quente, café 
da manhã, almoço e espa-
ço de convivência protegi-
do do frio. No início da noi-
te, foi servida uma refeição 
reforçada com caldo quen-
te. E mais 48 pessoas tam-
bém foram encaminhadas 
para as Casas de Passagem 
do município, locais prepa-
rados para oferecer abrigo 

temporário com conforto, 
alimentação e segurança.

O Centro Pop, localiza-
do na Avenida Capitão Salo-
mão, 324, segue com horário 
ampliado, funcionando das 7h 
às 19h. As equipes de aborda-
gem social continuam atuan-
do para atender às demandas 
provocadas pela onda de frio, 
com a distribuição de cober-
tores e encaminhamento para 
acolhimento noturno.

Ao identificar pessoas 
em situação de rua expostas 
ao frio, é possível acionar a 
equipe da abordagem social 
pelo telefone 161.

TEMPO

Ribeirão tem o dia mais frio do ano

sa Família e as faltas preju-
dicam essas pessoas”, disse 
uma professora, que pediu 
para não ser identificada.

Outra professora rela-
ta que em um dos dias mais 
frios pela manhã que dois 
irmãos chegaram na esco-
la protegidos por uma man-
ta e que ao se separarem 
para suas salas o mais velho 
seguiu só com a camiseta. O 
pagamento do Bolsa Famí-
lia está atrelado a presença 
escolar. 

Em nota, a assessoria de 
imprensa da secretaria não 
deu prazo para conclusão do 
processo licitatório e início 
da entrega dos uniformes.

“A Secretaria da Educa-
ção informa que a licitação 

para o fornecimento de uni-
formes escolares de inverno 
está em andamento, atual-
mente na fase de avalia-
ção das amostras das peças, 
entregues nesta segunda-
-feira, 23 de junho. Como 
medida complementar, a 
Secretaria realizou o levan-
tamento dos estoques rema-
nescentes de anos anterio-
res, que serão utilizados 
para suprir situações pon-
tuais em unidades escola-
res, especialmente no aten-
dimento a alunos ingres-
santes que ainda não pos-
suem uniforme e em casos 
excepcionais, até a chegada 
dos novos conjuntos”, diz o 
texto encaminhado para a 
reportagem.

Última entrega de agasalhoes pela prefeitura ocorreu em 2024
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